



قل كل من عند الله: ٥×٤٠ سم، حبر على ورق مصقول، ٢٠١١.

Say all of Allah: 40x50 cm, ink on glossy paper, 2011.

AL JULANDA AL TOUQI

الجلندي الطوقي

Date of Birth: 1986

مواليد: ١٩٨٦

QUALIFICATIONS

المؤهل العلمي

2009 - Diploma in IT, HCT Muscat.

٢٠٠٩ - دبلوم تقنية معلومات، كلية التقنية العليا، مسقط.

ORGANIZATIONS MEMBERSHIP

عضوية المؤسسات

2005 - OSFA

٢٠٠٥ - الجمعية العمانية للفنون التشكيلية.

ARTISTIC FIELD

المجال الفني

Arabic Calligraphy

الخط العربي

ARTIST'S DIRECTIONS

الاتجاهات والمراحل الفنية

Classic Arabic Calligraphy

الخط العربي التقليدي

THEMES

الموضوعات

Quranic Verses, Hadith and wisdom.

آيات القرآنية، الحديث الشريف والحكم.

MATERIALS

الخامات

Ink, glossy paper.

حبر وورق مصقول.

altoqi26@gmail.com

خطاط اتجهت ميوله أكثر نحو الخط الديواني الجلي، ضمن أعماله آيات قرآنية وأحاديث نبوية والحكم بخلفيات لونية.

He is a calligraphist. He is mainly interested in the Jeli Diwani font. He writes Quranic verses, prophetic sayings and wisdom quotes all presented with coloured backgrounds.

National Exhibitions and Symposia

- 2017 - The 12th Annual Exhibition of Arabic Calligraphy.
 2016 - Cultural Week (Universality of Islam) Sultan Qaboos Higher Centre for Culture and Science.
 2016 - The 11th Annual Exhibitions of Arabic Calligraphy.
 2013 - The 8th Annual Exhibitions of Arabic Calligraphy.
 2007 to 2012 - Annual Exhibitions of Arabic Calligraphy.
 2010 - Excerpts from The Royal Speeches, Arabic Calligraphy.
 2010 - Fine Arts Festival (Qaboos; Patron of Peace and Oman; Land of Civilizations).
 2007 - Sultan's Armed Forces Exhibition.

International Exhibitions and Symposia

- 2011 - Arabic Cultural Days, Zanzibar, Tanzania.
 2010 - Omani Contemporary Art Exhibition, Expo Shanghai, China.

Workshops

- 2015 - Supervised A workshop on Calligraphy at Juvenile Detention Centre.
 2015 - Supervised A workshop on Calligraphy Ibra and Sur.
 2012 - A workshop on Arabic Calligraphy, by Calligrapher Anwar Al Halawani.
 2009 - A workshop on Arabic Calligraphy by Calligrapher Muntaser Al Hamadani.
 2008 - A workshop on Arabic Calligraphy, OSFA.
 2007 - A workshop on Arabic Calligraphy by Calligrapher Muntaser Al Hamadani.
 2006 - A workshop on Arabic Calligraphy by Calligrapher Mohammed Al Nouri.

Committees Membership

- 2017 - The Youth Creativity Competition.
 2013 - Royal Oman Army Competition for Arabic Calligraphy.
 2011 - Royal Oman Army Competition for Arabic Calligraphy.

Awards

- 2016 - The 2nd prize in Arabic Calligraphy, Youth Creativity Competition.
 2016 - The Jury Prize, the 11th Annual Exhibition of Arabic Calligraphy.
 2012 - Silver Prize equally, the Annual Exhibition of Arabic Calligraphy.
 2009 - The Jury Prize, the 4th Annual Exhibition of Arabic Calligraphy.
 2008 - Appreciation Prize, the 3rd Annual Exhibition of Arabic Calligraphy.

Collections

His artworks have been collected by Diwan of Royal Court and the Ministry of Endowments and Religious Affairs and individuals.

المعارض والملتقيات المحلية

- ٢٠١٧ - المعرض السنوي الثاني عشر للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٦ - الأسبوع الثقافي (عالمية الإسلام) مركز السلطان قابوس العالي للثقافة والفنون.
 ٢٠١٦ - المعرض السنوي الحادي والعشرون للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٣ - المعرض السنوي الثامن للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٢ إلى ٢٠٠٧ - المعرض السنوي للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٠ - (مقتطفات من النطق السامي) للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٠ - مهرجان الفنون التشكيلية (قابوس السلام وعمان أرض الحضارات).
 ٢٠٠٧ - معرض الفن التشكيلي للقوات المسلحة.

المعارض والملتقيات الدولية

- ٢٠١١ - الأيام الثقافية العمانية، زنجبار، تنزانيا.
 ٢٠١٠ - معرض الفن العماني المعاصر اكسيو، شنغهاي، الصين.

ورش العمل

- ٢٠١٥ - ورشة خطية في دار إصلاح الأحداث.
 ٢٠١٥ - ورشة خطية في ولايتي ابراء وصور.
 ٢٠١٢ - مجال الخط العربي، إشراف أ. أنور الطواني.
 ٢٠٠٩ - مجال الخط العربي، إشراف أ. منتصر الحمداي.
 ٢٠٠٨ - أقيم ورشة في الخط العربي بالجمعية.
 ٢٠٠٧ - مجال الخط العربي، إشراف أ. منتصر الحمداي.
 ٢٠٠٦ - مجال الخط العربي، إشراف أ. محمد النوري.

عضوية اللجان

- ٢٠١٧ - عضو لجنة تحكيم، مسابقة ابداعات شبابية.
 ٢٠١٣ - عضو لجنة تحكيم، مسابقة الجيش السلطاني العماني للخط العربي.
 ٢٠١١ - عضو لجنة تحكيم، مسابقة الجيش السلطاني العماني للخط العربي.

الجوائز

- ٢٠١٦ - جائزة المركز الثاني في جمال الخط العربي، مسابقة ابداعات شبابية.
 ٢٠١٦ - جائزة لجنة التحكيم، المعرض السنوي الحادي عشر للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠١٢ - الجائزة الفضية مناصفة، المعرض السنوي للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠٠٩ - جائزة لجنة التحكيم، المعرض السنوي للخط العربي والتشكيلات الحروفية.
 ٢٠٠٨ - جائزة تقديرية، المعرض السنوي للخط العربي والتشكيلات الحروفية.

المقتنيات

توجد أعماله الفنية لدى ديوان البلاط السلطاني، وزارة الأوقاف والشؤون الدينية والأفراد.